Nota de prensa



DAC Universal obtiene el galardón Red Dot Design Award 2020

El dispositivo DAC Universal de Dentsply Sirona recibe el Red Dot Award en la categoría de diseño del producto sorprendiendo al jurado por su interfaz de usuario intuitiva y visualmente atractiva. Con DAC Universal, Dentsply Sirona ofrece un sistema de control de infecciones con una dinámica de reprocesamiento completamente automática. La pandemia del COVID-19 obligó a galardonar a los ganadores de este año durante la semana Red Dot Design.

Charlotte/Bensheim, 24 de noviembre de 2020. Con DAC Universal, Dentsply Sirona suma el galardón Red Dot Award a la lista de premios de la empresa en 2020. La solución compitió con otras 6500 aplicaciones de productos y convencieron al jurado por su gran calidad de diseño y su interfaz de usuario intuitiva. El producto galardonado se anunció en la semana Red Dot Design, debido a la pandemia del COVID-19 se celebró como evento virtual.

Una dinámica de trabajo intuitiva para un elevado nivel de seguridad

El DAC Universal de Dentsply Sirona impresionó al jurado, que resaltó su "aspecto elegante, reflejo de su efectividad e higiene" y la "funcionalidad inteligente, que ahorra mucho tiempo en las tareas cotidianas de la consulta". DAC Universal se lanzó al mercado en 2019 con una apariencia renovada y numerosos cambios, entre los que se incluían una pantalla táctil con interfaz de usuario intuitiva y una dinámica guiada de mantenimiento. Con DAC Universal, Dentsply Sirona ofrece un sistema de control de infecciones con una dinámica de trabajo clara y efectiva, que garantiza un elevado nivel de seguridad tanto para los pacientes como para el equipo de la consulta. El reprocesamiento totalmente automático permite limpiar, lubricar (en caso necesario) y termodesinfectar un máximo de seis instrumentos en aproximadamente 15 minutos; simplemente oprimiendo un botón.

"Para mí, DAC Universal es la mejor solución disponible actualmente en el mercado para el reprocesamiento rápido de turbinas y contra-ángulos. La información en la pantalla y la indicación sobre el tiempo restante del ciclo se visualizan de forma clara", explica la asistente dental, Jane Mikkelsen de Hinnerup, Dinamarca, quien tuvo la oportunidad de ayudar a Dentsply Sirona en el ensayo inicial del producto. "El diseño de las tapas del nuevo DAC es excelente y ayuda a reducir al mínimo el contacto directo con las superficies calientes. Durante la esterilización, las superficies alcanzan temperaturas elevadas. Cuando se retira la tapa, ya no es posible el contacto directo con las superficies, ya que la tapa se ha rediseñado".

Contacto de prensa

Guenther Schmidhuber Senior Corporate Public Relations Manager Sirona Straße 1 5071 Wals bei Salzburg, Austria T +43 (0) 662 2450-566 F +43 (0) 662 2450-540 guenther.schmidhuber@dentsplysirona.com

Kerstin Schicha
Edelman GmbH
Schöneberger Str. 15
D-10963 Berlin, Germany
T +49 (0) 30 2218290-70
kerstin.schicha@edelman.com
www.edelman.com

Marion Par-Weixlberger Vice President Public Relations & Corporate Communications Sirona Straße 1 5071 Wals bei Salzburg, Austria T +43 (0) 662 2450-588 F +43 (0) 662 2450-540 marion.parweixlberger@dentsplysirona.com

Sobre Dentsply Sirona

Dentsply Sirona es el mayor fabricante del mundo de productos dentales y tecnologías para profesionales, con una trayectoria de más de un siglo en innovación y servicio a la industria dental v a los pacientes a nivel mundial. Dentsply Sirona desarrolla, fabrica y comercializa una amplia gama de soluciones que abarcan productos dentales y de salud bucodental así como otros productos sanitarios consumibles bajo una sólida cartera de marcas de categoría mundial. Los productos de Dentsply Sirona ofrecen soluciones innovadoras. efectivas y de alta calidad para impulsar el cuidado del paciente y practicar una odontología de mejor calidad y más segura. La sede social de Dentsply Sirona está ubicada en Charlotte, North Carolina. Las acciones de la empresa cotizan en el NASDAQ de Estados Unidos con el símbolo XRAY.

Visite <u>www.dentsplysirona.com</u> para obtener información sobre Dentsply Sirona y sus productos.

"El galardón reafirma nuestros objetivos claves como empresa dental líder en el mercado global: combinar una funcionalidad excelente y un diseño exclusivo en productos que cumplan todos los requisitos de los profesionales dentales y mejorar continuamente la experiencia de los pacientes", explica Michael Geil, Group Vice President Equipment & Instruments en Dentsply Sirona.

Galardón Red Dot Award en la categoría Diseño de producto 2020

El Red Dot Award es uno de los mayores concursos de diseño del mundo. El galardón en categoría Diseño de producto se remonta al año 1955 y, desde entonces, se ha concedido anualmente a los mejores diseños de productos del mundo. Las marcas y los diseñadores a nivel mundial pueden presentar sus productos en 49 categorías.

Más información en www.red-dot.org

MATERIAL ILUSTRATIVO

disponible en la página web para su > descarga.



reddot winner 2020

Fig. 1: DAC Universal obtiene el galardón Red Dot Design Award 2020.



Fig. 2: Con DAC Universal, Dentsply Sirona ofrece un sistema de control de infecciones con una dinámica de trabajo clara y efectiva, que ayuda a garantizar un elevado nivel de seguridad tanto para los pacientes como para el equipo de la consulta.



Fig. 3: Michael Geil, Group Vice
President Equipment & Instruments en
Dentsply Sirona: "Los galardones
reafirman nuestros objetivos claves como
empresa dental líder en el mercado
global: combinar una funcionalidad
excelente y un diseño de gran calidad en
productos que cumplan todos los
requisitos de los profesionales dentales y
mejorar continuamente la experiencia de
los pacientes".